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Mot du maire 
 
2017 aura été pour la municipalité de Curtil une année totalement tournée vers l’avenir, à 

l’échelle de ses moyens et de ses inquiétudes. 
 
Avenir humain ; conformément aux souhaits formulés par le conseil municipal fin 2016, la 

yourte du conseil intercommunal des jeunes s’est installée dans la cour de la mairie dans le cadre d’un 
projet du RPI en septembre et octobre. Curtil, par la réception de cet équipement, a montré son 
attachement à la promotion de la jeunesse, y compris celle extra communale. 

 
Avenir budgétaire ; la compétence assainissement collectif va échapper aux communes au profit 

de la Communauté de Communes au plus tard en 2020. A l’approche de cette échéance il est apparu bon 
au conseil municipal d’entreprendre les ultimes travaux de consolidation des berges de la lagune avant 
ce transfert de compétences, notamment transfert du budget (et sa maîtrise) qui va avec l’équipement. 

 
Avenir patrimonial ; dans le prolongement de la réfection du lavoir communal, la municipalité 

a réalisé l’intérieur du préau de l’ancienne école permettant de donner un cadre plus esthétique pour 
l’accueil de manifestations publiques (randonnées, spectacles, vins d’honneur, etc…) 

 
Avenir cinéraire ; conformément à la réglementation il devenait nécessaire que le cimetière 

communal soit doté d’un jardin du souvenir afin de permettre la dispersion des cendres des défunts qui 
le souhaitent. Dans la perspective de cette forme d’inhumation un columbarium de 4 cases a été installé.  

 
Malheureusement en cette fin d’année 2017, il reste un avenir humain qui n’est pas sans poser 

d’importants soucis à la municipalité ; la scolarité des enfants en maternelle et primaire.  
 
Les prévisions pour la rentrée scolaire 2018 sur notre RPI sont de 42 élèves (les petits ne sont 

pas pris en compte), ce qui devrait conduire à la suppression d’un poste d’enseignant avec affectation 
de la totalité de l’effectif sur un seul site, générant de ce fait des classes de niveaux scolaires 
incompatibles entre eux (classe maternelle et primaire). Afin de maintenir des classes de niveaux 
homogènes, les municipalités du RPI étudient l’hypothèse d’une complémentarité avec un autre RPI. Or 
toute extension géographique a pour effet direct un impact sur la durée des ramassages scolaires. 

 
Au 31 décembre 2017 en l’absence d’informations officielles aucune décision ne peut être prise 

et l’incertitude totale plane sur l’organisation de la rentrée scolaire 2018. 
 
La scolarité est déterminante sur l’attractivité de nos communes rurales. Ce constat ne peut que 

cautionner une réflexion générale sur un regroupement choisi entre municipalités vers un destin 
commun, pour une entité démographique plus forte accompagnée d’une capacité d’investissement 
permettant d’avoir localement des équipements collectifs de proximité durables. Telle est l’ambition à 
laquelle le conseil municipal de Curtil réfléchit pour l’avenir. 

 
Je remercie les habitants qui contribuent à l’entretien de la commune et à la vie associative 

donnant ainsi une image dynamique de Curtil. 
 
Je remercie le conseil municipal pour son regard solidaire tourné vers l’avenir de Curtil et 

particulièrement les adjoints pour leur implication sans faille dans la vie quotidienne de la commune. 
 
Au nom de la municipalité, au-delà de la morosité ambiante sur la question de la scolarité, je 

présente aux habitants de Curtil tous mes vœux de bonne et heureuse année 2018. 
 

Bernard DURUPT 
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Vie communale 
 

Travaux 
 

 

 
Enrochement et apport d’argile sur les berges de 

la lagune 
 

 

 
Préau avec création d’une gueule de four 

 

 

 
 

 
 

Cheminement piétonnier 
 

La sécurisation de la traversée de la commune a 
vu son achèvement avec la mise en place du 

cheminement piétonnier entre Les Jandots et les 
Murots complétée, en collaboration avec la DIR 
de la limitation de vitesse à hauteur des Murots 

sur la D 17, soit avant l’entrée de l’agglomération. 
 

 

Action sociale 
 

 
Dans la continuité des actions initiées par le CCAS avant la reprise de sa gestion par la 

municipalité exclusive en 2015, la municipalité poursuit le soutien des associations caritatives du 
clunisois par un versement de subvention au Secours Catholique et Aux Restaurants du cœur  

 

Auprès de la population âgée de plus de 70 ans en résidences permanentes ou secondaires 
(inscrites sur les listes électorales) la municipalité offre en fin d’année un panier garni, soit pour 
décembre 2017 : 7 paniers pour personne seule et 2 paniers pour couple. 
 

 

Budget de fonctionnement 2017 
 

Dépenses Recettes 

Charges à caractère général 15 050 Report excédent 10 944 

(entretien voierie, administration, EDF, etc..)  Produits des services du domaine 294 
Entretien voierie et bâtiments 7 000  Impôts et taxes 13 284 
Charges de personnel & indemnités élus 16 943 Dotations et compensations 30 587 
Frais scolaires (écoles, cantine, coopérative) 11 060 Revenus des immeubles 0 
Subventions & divers (dont SDIS) 3 500 Produits financiers 530 
Amortissements 4 840   

Total dépenses     58 393 Total recettes 58 393 
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Règlementation 
 

 

 
Cimetière 

Recensement des concessions 
 

Pour une bonne gestion des tombes 
dans le respect des défunts et des familles, il est 
nécessaire qu’un plan du cimetière soit établi et 
que les concessionnaires propriétaires des 
sépultures soient répertoriés correctement. 

 

C’est ainsi que dans le cadre d’un recensement 
des concessions, apparaissent sur des tombes 

présumées abandonnées une plaque invitant le 
concessionnaire à se faire connaître en mairie. 

 Entretien du cimetière 
 

La loi Zéro phyto interdit à la commune 
depuis le 1er janvier 2017 d’utiliser tous produits 
phytosanitaires (désherbants). 

 

En contrepartie la municipalité a choisi de 
laisser le maximum de zones enherbées tondues et 
de procéder au désherbage mécanique ou manuel 
sur les parties les plus difficile à tondre.  

 

Les concessionnaires ou visiteurs peuvent 
aussi nettoyer autour de la tombe qui les concerne. 

 

L’objectif étant d’offrir aux personnes qui 
viennent se recueillir un lieu collectif propre et 
avenant. 

 
 

 
Jardin du souvenir et 

columbarium 
 

 

Location salle 
 

En raison de l’évolution de la 
règlementation sécuritaire de plus en plus 
contraignante, le conseil municipal a décidé de ne 
plus louer la salle communale aux particuliers à 
dater du 1er décembre 2017. 

 

L’utilisation de la salle est réservée, aux 
activités des associations communales (Curtil 
Fêtes et Loisirs & société de chasse) et des 
manifestations municipales 
 

 

Terrain ex remblai 
 

Il est rappelé que le terrain communal 
situé au lieu dit « En l’Haut » est strictement 
propriété privée de la commune et non un lieu 
public 

 

Seule la commune peut entreposer 
matériel et matériaux ainsi que donner accès aux 
entreprises prestataires le cas échéant.  

 

Recensement 
 

 
Résultat du recensement de la population organisé par l’INSEE en janvier 2017 : 

 

89 habitants répartis en 72 logements, soit 37 résidences principales, 29 secondaires et 6 vacants 
47 bulletins individuels ont été retournés par internet, soit plus de 53 % de la population. 
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Le Restaurant Scolaire de Buffières et Sivignon 
 
Durant l’année scolaire 2016-2017 le restaurant scolaire a accueilli 53 élèves du RPI., avec 5988 

repas servis. 
 
Notre équipe a changé à la rentrée de septembre ; Mercedes MARTINEZ, notre cantinière, est 

aidée au moment du service par Marlène REY à Buffières et Sylvie LARONZE à Sivignon. 
 
Les travaux nécessaires pour la conception des repas ont été réalisés courant 2017. 
 
Nous proposons des repas équilibrés, de bonne qualité et variés, sans oublier le côté éducatif. 

Lors de la semaine du goût nous avons participé à différents ateliers avec les enseignantes et les élèves. 
 
Pour les élèves de CE2 , CM1 et CM2 préparation d'un tiramisu à la framboise, Tyropitakia et 

Pasteis de Nata. 
 
Pour les élèves de CP et CE1 préparation d'un crumble aux pommes et pour la maternelle jeux 

de toucher et devinettes pour découvrir des fruits, réalisation de jus de raisin, gâteau aux châtaignes, 
salade de fruits. 
 

 
 

  
 

Vente de carton de loto pour une partie extérieure courant décembre 
Vente de fleurs et légumes courant mai 
Renseignement au 03.85.59.66.20 
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RPI 
(Regroupement Pédagogique Intercommunal) 

 
A la rentrée scolaire 2017 - 2018, 50 enfants sont accueillis sur le RPI. 

 

Ecole de Buffières 
 

Maternelle : 14 enfants de 2 à 6 ans accueillis par Madame Caroline DUREUIL, directrice de l’école 
assistée de Madame Anne-Marie REY. 

Très petite section :1, petite section : 3, moyenne section : 4, grande section : 6 
Primaire : 13 élèves avec Madame Auberi BARBIER : CP : 7, CE1 : 6 

 

Pour l’année scolaire, les classes du RPI ont un projet commun sur le tour du monde et se 
rendront à la yourte du conseil intercommunal des jeunes afin de découvrir différents pays. 

 

Par ailleurs, des ateliers ont été menés dans les classes lors de la semaine du goût. Les enfants 
ont ainsi pu cuisiner et découvrir la saveur et la texture d’ingrédients, boissons et plats d’ici et d’ailleurs.  

 

Les enseignantes remercient l’association de cantine qui a financé une partie des ingrédients 
utilisés lors de ces ateliers. 
 

 
 

Les élèves de l’école de Buffières sont inscrits au projet départemental « écoles qui dansent » et 
se rendront à Mâcon afin d’y présenter leur création dansée sur le thème de « sauter, chuter ».  

 

Ils participeront également à des rencontres sportives inter-écoles. Les plus petits s’affronteront 
sur des épreuves de course, sauts et lancers, tandis que les plus grands participeront à une course 
d’orientation dans Cluny et à un défi « record de l’heure » 

 

Tous les élèves du RPI Buffières/Sivignon se retrouveront à Lyon, lors d’une sortie scolaire de 
fin d’année, afin de poursuivre leur découverte des différents pays au musée des confluences. 

 

L’équipe pédagogique remercie les communes et l’association « les loustics » qui 
subventionnent une partie des coûts liés aux différents projets et sorties. 

 

Des ventes au profit de la coopérative scolaire sont prévues afin d’alléger un peu plus le coût 
des sorties, comme une vente de chocolats au moment de pâques. N’hésitez pas à vous renseigner avant 
de faire vos achats dans une grande enseigne… Les enfants du RPI vous en seront reconnaissants ! 
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Ecole de Sivignon 
 

23 élèves avec Mesdames Adèle REYMONDON et Elise FAVIER : 
CE 2 : 8, CM 1 : 6, CM 2 : 9 

 
Journal réalisé par les élèves de primaire à Sivignon  

 
 

 
Sciences : le sol et les vers de terre 

 
Nous avons travaillé sur le sol et plus 

particulièrement sur les vers de terre.  Nous 
voulions en savoir plus sur leur mode de vie. A 
quoi servent-ils dans le sol ?  Comment sont leurs 
galeries ? Comment ils se déplacent ? Ce qu'ils 
mangent ? Comment ils se reproduisent ? 

Pour répondre à ces questions, on a fait des 
expériences : 

 

 
On est allés dans le jardin, on a creusé des 

trous et on a trouvé des vers de terres. On a pris un 
aquarium qu'on a transformé en terrarium. On a mis 
de la terre puis du sable d’aquarium... et on a fait 
plusieurs couches. Ensuite, on a mis les vers de 
terre et des feuilles mortes. On a observé pendant 
plusieurs semaines.    

 

 
Il y a 4000 espèces de vers de terre dans 

le monde. Ils aident à une meilleure aération des 
sols et ils recyclent la matière organique. On les 
appelle aussi lombrics. 

 

Gabin, Lilou, Théo, Bastien, 
Lucas, Zacharie 

La semaine du goût 
 

Nous avons participé à la semaine du goût du lundi 9 octobre au vendredi 13 octobre : 
 

Lundi : nous avons mangé de la nourriture anglaise cuisinée par la maman de Rory 
et la maman de Maya. 

Nous avons dégusté : Baked beans (flageolet à la tomate), tomato (tomate), eggy bread (oeufs 
brouillés avec du pain), bacon, black pudding (boudin noir), toasts avec marmelade ou marmite. 

Nous avons bu : orange juice et tea. 
 

 

 

Mardi : 
il y avait 3 groupes et on devait cuisiner une recette 
anglaise : des cakes à la pomme (apple cake). 
 
Vendredi : 
on a cuisiné trois plats de pays différents : 
il y avait un plat italien, un plat grec et un plat portugais. 
Le plat italien c'était un tiramisu aux framboises. 
Le plat grec c'était des tyropitakia. 
Le plat portugais c'était des pastéis de nata 
(petits flans au citron). 
 

C’était trop bon !!!!!!!!!!!!!!         Ema, Pixie, Mathis, Lou et Maya. 
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Le permis vélo : 
 

Un gendarme est venu à l’école pour nous faire passer le permis vélo. Tous les CM2 avaient 
apporté leur vélo. Nous sommes d’abord allés en classe et nous avons fait un petit questionnaire sur 
la sécurité routière. Ensuite, nous avons passé notre permis dans la cour de l’école. 

 

Le gendarme avait fait un circuit : il y avait un slalom, puis un virage serré, puis une 
plateforme étroite où le but était de ne pas rouler sur le goudron. Ensuite il fallait prendre une balle 
sur un plot et la reposer sur un autre plot, et pour finir il fallait faire un freinage brut pour ne faire 
tomber que la première barre. 

 

On a passé un très bon moment et c’était trop cool !                Evane et Anthony 
 

 

Visite à la yourte de Curtil-Sous-Buffières : 
 

Nous sommes allés à la yourte de Curtil-sous-Buffières. On a découvert la Yourte et 
dedans il y avait une exposition de photos prises au Japon. 

On a fait des jeux japonais (échecs) et on a cherché des choses typiques du Japon 
dans les livres. 

Dans la yourte, on a fabriqué des origamis (coeur, bateau, grenouille) et on a appris à 
faire un sac avec un carré de tissu (Furoshiki). 

On a mangé des produits japonais : on a bu des boissons qui piquent et avant de 
partir, on a goûté des algues séchées. 

Nous retournerons peut-être voir la Yourte pour découvrir un autre pays dans un autre 
village. 

Alona, Eva, Louison, Nicolas, Rory 
 

 
Yourte à 

 
Curtil 

 

Les projets à venir 
 

Voici les projets auxquels nous allons participer et les sorties que nous devrions faire. 
Pendant toute cette année scolaire la classe de Sivignon va travailler sur l'éducation à 

l’information et aux médias. 
 

Nous étudierons donc la vidéo, la photo, la presse écrite et la radio. Nous allons réaliser des 
reportages vidéos et nous commencerons bientôt un journal de classe. 

 

La classe va aussi participer à des rencontres sportives avec d’autres écoles. 
 

Si le budget le permet, nous irons passer une journée à Lyon visiter un musée et découvrir la 
ville. 

Nous ferons certainement d’autres sorties selon les projets et les opportunités. 
 

Maëlys, Thibaut, Mélissa, Ursule 
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Centre d’incendie et de secours 

Dompierre-les-Ormes 
 

Hausse des interventions et effet ciseaux 
 

Entre 2012 et 2016, nous sommes de ceux qui ont vu leur nombre d’interventions SAP (secours 
à personnes) augmenter de plus de 50%. 

 

Nous totalisons déjà (au 25 octobre 2017) 167 interventions de tous genres ; nous avions clôturé 
2016 avec 165 sorties. 

 

Une forte hausse et avec cela, une baisse des disponibilités des volontaires : c’est l’effet ciseaux, 
et cela devient très contraignant pour le personnel de notre CIS. 
 

Je lance donc aujourd’hui un appel au volontariat : vous avez plus de 18 ans, du temps à donner 
en semaine, vous pouvez venir nous rejoindre. Je suis présent au centre de secours chaque 
dimanche matin et le lundi soir, je peux vous accueillir et vous expliquer les attentes d’une 

structure de service public comme la nôtre. 
 

L’engagement moyen d’un volontaire est de 11 ans sur notre département ; ce n’est pas le cas à 
Dompierre : nous venons de fêter dignement les 25 ans de service du caporal-chef TERRIER Christophe, 
avec la remise de la médaille de vermeil. Encore toutes nos félicitations. 

 

Un bon nombre des sapeurs-pompiers dompierrois ont plus de 10 ans d’ancienneté, voire 20 
ans, et nous sommes trois à avoir déjà dépassé les 30 années de service. Service public que nous mettons 
chaque jour à la disposition des administrés des communes que nous défendons. 

 

Deux jeunes recrues sont en cours de formation et vont bientôt pouvoir renforcer les effectifs 
opérationnels. 

 

Notre combat de chaque jour : être présent pour répondre à la détresse des victimes et 
également sauvegarder note patrimoine. 

 

Plus nombreux, nous serions plus forts. Pensez-y ! 
 

J’associe tout mon personnel pour vous présenter nos meilleurs vœux de bonheur et santé pour 
cette nouvelle année. 

 

Capitaine Alain PAGEAUT, Chef de centre 
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Amicale des sapeurs-pompiers 
 

« Dis petit, dessine-moi un camion » 
 

Cela a été le thème choisi pour un concours de dessin lancé à nos écoles pour agrémenter notre 
calendrier 2018. 

 
Les classes de Verosvres, Trivy et La Chapelle-du-mont-de-France ont bien voulu relever le 

défi, et mettre leurs élèves devant une feuille blanche pour réaliser le plus beau dessin. 
 
Ce concours, dont vous retrouverez les plus beaux dessins dans notre calendrier, avait également 

pour but de faire passer un message sur notre engagement de sapeur-pompier volontaire tant pour les 
enfants, les enseignants, mais également les parents qui ont suivi ce challenge. Des cadeaux ont été 
remis à chaque enfant, et les plus beaux dessins récompensés par des serviettes de bains et sacs à dos à 
l’effigie de notre métier. La classe des petits de La Chapelle remporta un trophée pour une fresque 
magnifique. Notre projet fût même aidé par le conseil départemental, et nous les remercions 
chaleureusement. 

 
Vous retrouverez donc ces superbes dessins dans notre calendrier 2018, et je vous remercie 

vivement de l’accueil que vous ferez à nos amicalistes. 
 
Comme chaque année, la fête du 14 juillet avec les donneurs de sang a été une réussite, tout 

comme notre loto. 
 
Nos enfants, les plus petits, ont pu être gâtés à Noël, quant aux plus grands, ce fût après-midi 

cinéma. 
 
Pour garder l’ambiance, une soirée bowling et un après- midi karting ont été organisés. 
 
Un remerciement pour l’effort de nos SP pendant toute l’année. 
 
Egalement un grand merci à toute la population pour son accueil et ses dons de tous genres. 
 
Que 2018 soit pour vous une excellente année pleine de joie et de bonheur. 
 

Coralie PAGEAUT-RODRIGUEZ, Présidente de l’amicale 
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Le CLIC (Centre Local d’Information et de Coordination) du Clunisois, porté 
par l’Association de coordination gérontologique du Clunisois, 

 

Besoin d’un soutien à domicile, d’un hébergement, d’informations ? 
 

Ayez le réflexe CLIC ! 
 

Il s’adresse aux personnes de 60 ans et plus, leur entourage (famille, amis, voisins) ainsi 
qu’à toutes les personnes concernées par le vieillissement : bénévoles, professionnels, élus… 
 

C’est un service de proximité gratuit, unique et ouvert à tous. 
 
Il examine la situation de la personne âgée, l’oriente et l’accompagne si nécessaire. 
Au domicile de cette dernière, il effectue une évaluation complète de ses besoins pour 

permettre une réponse adaptée : aide à domicile, soins, adaptation du logement, portage de repas, 
hébergement, aides financières…  

Il vous accompagne également dans vos démarches administratives : dossier de 
réversion/retraite, aménagement de logement, carte de stationnement, demande de maison de retraite. 

Ponctuellement, il peut présenter à la personne âgée et à son entourage des actions de 
prévention à travers des conférences, des groupes de parole (café alzheimer), des ateliers sur le thème 
de la santé… 

 

Il coordonne les actions des professionnels, met en place une aide adaptée à chaque 
situation et assure le suivi. 

  

CLIC du Clunisois 
Résidence Bénétin 71250 CLUNY 

03.85.59.30.60 
 

Lundi, mardi, jeudi et vendredi : 
de 9 h 30 à 12 h et de 14 h à 16 h. 

mercredi : de 9 h 00 à 11 h 30 

Coordinatrices : Nina BOURDENET, Marie-Hanna PATIN 
Assistante administrative : Virginie FRUCHART 

 

 
 

DON DE SANG = DON DE VIE  « PLUS DE SANG, C’EST PLUS DE VIE » 
 

L’amicale des donneurs de sang de Salornay sur Guye recherche des bénévoles pour aider 
lors des collectes, de plus le bureau sera à renouveler lors de la prochaine assemblée générale qui se 
tiendra le vendredi 6 avril à 18h00. Toutes personnes intéressées sont les bienvenues. 

 

Dates des collectes 2018 de Salornay : 
Vendredi 16 février de 8h30 à 12h30 
Vendredi 13 avril de 15h30 à 19h30 
Mercredi 20 juin de 8h30 à 12h30 
Vendredi 17 août de 8h30 à 12h30 

Mercredi 24 octobre de 8h30 à 12h30 

 

 
 

*Etre âgé de 18 à 70 ans, peser plus de 50 kg, 4 dons annuels pour les femmes , 6 pour les hommes. 
*Pour un premier don il faut se munir d’une pièce d’identité 

Un don dure environ 30 minutes, l’entretien médical avant le don vous assure une entière sécurité. 
*Le jour du don, il faut bien s’hydrater avant et ne pas venir à jeun. 

*Après le don, une collation vous est proposée. 
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SIRTOM 

 
 

Attention en 2018 le SIRTOM  de la Vallée de la Grosne met en place un système de 
contrôle d’accès des véhicules sur ses déchetteries 

Un formulaire d’inscription est disponible en déchèteries à renvoyer ou à déposer accompagné d’un 
justificatif de domicile de moins de trois mois. 

au SIRTOM de la Vallée de la Grosne, ZA du Pré Saint Germain , 16 Rue Albert Schmitt 71250 
Cluny ou par fax au : 03.85.59.33.18 ou par courriel à secretariat@sirtomgrosne.fr 
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Vie associative 
 
 

 

 
Arrivée randonnée 1er mai 2017 

  

 
Journée des enfants 8 juillet 2017 

 
 

 

 
14 juillet 2017 

  

Association Curtil Fêtes et Loisirs 
 

Programme 2018 : 
 

Assemblée Générale & repas des bénévoles :  
16 février 2018 à 18 h. 

Randonnée des fours à pain : 
1er mai 2018 

Fête de Curtil : 
5 août 2018 

 
 

 

 
Entrecôte charolaise 

 

 
6 août 2017 

 
 

 

 
Ciné-concert avec Paule Cornet 

27 août 2017 

  

 
Décorations lavoir décembre 2017 
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Société de chasse 
 

 
Biche aux Jandots (Curtil) le 3 décembre 2017 

 

Les chasseurs, par leur sens de l’observation et la connaissance du territoire, ont encore, cette 
année, œuvré sans relâche pour le bon équilibre de la faune sauvage, notamment par la traque des 
nuisibles indésirables (renards, ragondins, etc…). Actions discrètes et utiles réalisées malgré des retours 
de chasse parfois sans gibier à chaire en compensation 
 
 
 

 

Etat civil 2017 
 

Mariage :  
Monsieur Christophe MARTIN & Madame Patricia LACQUES 

Les Jandots 
9 septembre 2017 

 

Décès : 
Madame Solange DESSEIGNE domiciliée En Cogniaux 

décédée à Paray le Monial le 13 novembre 2017 (inhumée à Trivy) 
 

 
Secrétariat de mairie: 

Mercredi de 9 h. à 12h. &  Vendredi de 14 h. à 17 h. 
Tél./Fax : 03 85 50 26 66  -  commune.curtil@wanadoo.fr 

Secrétaire : Madame Véronique Kanelakis 
 
 

Bulletin municipal 2017 édité par la mairie de Curtil sous Buffières : 
 

 

Retrouvez les bulletins municipaux depuis 2005 sur 
http://curtilsousbuff.canalblog.com 

 
 


